

Kairo, den 12.2.32.

Lieber Onkel Steindorff,

es freut mich sehr, dass Sie sich zu Ihrer Ägyptenreise entschlossen haben. Ich hörte heute von Munari, dass Sie wohl mit der Viktoria kommen. Ich hoffe bestimmt, dass wir Sie in unserm Hause unterbringen können; und wenn das Institut ~~keinen~~ Raum hat, so sind Sie freundlichst bei mir eingeladen, ich kann Sie wenigstens zeitweise beherbergen. Kommen Sie also auf jeden Fall gleich nach der Sharia el Kamel Muhammed 5.

Mit besten persönlichen Grüßen

Ihr ganz ergebener

Munari